



Mepsa //

••• La compañía Metalúrgica Peruana S.A. (Mepsa) ha iniciado un agresivo proyecto de fortalecimiento comercial en Chile, con el fin de potenciar su presencia y duplicar sus exportaciones a ese país, hasta alcanzar los US\$ 40 millones en 2016. Para lograrlo, la firma Mepsa abrió una nueva oficina comercial en la ciudad de Antofagasta, localidad desde donde operan las mayores inversiones mineras de cobre de Chile. La ceremonia tuvo lugar en el exclusivo restaurante *gourmet* peruano Emilio, del reconocido chef Emilio Peschiera, quien ofreció lo mejor de la gastronomía peruana a los principales directivos y ejecutivos de importantes empresas mineras de Chile. La propuesta de Mepsa se sustenta en la capacidad de responder rápidamente a las necesidades de sus clientes.